

## EIBAR / El ambulatorio eibarrés de Torrekua incorpora un servicio de biblioteca

**El servicio se ha habilitado en la sección de pediatría para amenizar el tiempo de espera a los niños**

Eibar. La biblioteca Juan San Martín de Eibar ha puesto en marcha un nuevo servicio encaminado a promover la lectura entre los más pequeños de la localidad.

Lo curioso de este servicio, denominado Leyendo espero, es que ha sido ubicado en la sección de Pediatría del ambulatorio de Torrekua. "El objetivo es que los niños no se aburran mientras esperan a ser atendidos en la consulta y puedan leer hasta que les reciba el médico", explican desde la biblioteca de Portalea.

Para poner en funcionamiento este servicio, el ambulatorio ha colocado un armario en la sala de espera de la sección de Pediatría, mientras que la biblioteca ha aportado en torno a un centenar de libros y revistas. De todos modos, no es la primera vez que se impulsa una iniciativa de este tipo en Eibar. Según han indicado desde la biblioteca municipal, "hace dos años ya se colocó un puesto similar en el ambulatorio de Toribio Etxeberria".

Por otra parte, los responsables del servicio han querido destacar que "tanto los libros como las revistas son para leer allí mismo y no se pueden sacar. Eso sí, en el caso de que alguien esté interesado en llevarse algún libro a casa no tiene más que pasarse por la biblioteca de Portalea y hacerse socio". >j.l.